

Le prix Henry Dunant décerné au président de l'APRODH, ONG burundaise

@rib News, 19/08/2010 â€“ Source XinhuaLe Prix Henry Dunant â€“ Terrain 2010 vient d'â€™être octroyé â€™ Pierre Claver Mbonimpa, président de l'â€™Association pour la défense des droits de l'â€™homme et des personnes détenues (APRODH) organisation burundaise, "pour ses accomplissements exceptionnels dans le domaine des droits des prisonniers au Burundi" indique un communiqué de presse de la Fondation Prix Henry Dunant. "C'est un sentiment d'une immense joie de satisfaction. Cela donne du courage à beaucoup travailler parce que nous constatons que ce que nous faisons est apprécié non seulement par les Burundais mais aussi par les étrangers", a affirmé M. Mbonimpa. Pour M. Mbonimpa, son nom et l'organisation qu'il préside ont été choisis "cause des visites de terrain, des visites des lieux de détention de garde à vue et des visites dans des établissements pénitentiaires." "Quand nous rendons visites à toutes ces gens, nous essayons de faire le suivi de leurs doléances", a-t-il ajouté. Le prix Henry Dunant a pour but de récompenser des personnes ou des organisations qui œuvrent de façon remarquable pour l'approfondissement, le rayonnement et le renouvellement des idées et des engagements de Henry Dunant, humaniste et suisse (1828-1910) et fondateur du mouvement de la Croix-Rouge.